

## Anggota Polsek Tirtajaya laksanakan Patroli Prekat dan Giat KRYD di wilayah hukum Polsek Tirtajaya

KARAWANG - [KARAWANG.REDAKSISATU.CO.ID](http://KARAWANG.REDAKSISATU.CO.ID)

Feb 16, 2025 - 19:31



*Anggota Polsek Tirtajaya laksanakan Patroli Prekat dan Giat KRYD di wilayah hukum Polsek Tirtajaya*

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, demi menciptakan keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat, Anggota Polsek Tirtajaya Bripka Rega Nugraha Iryana laksanakan

Patroli Prekat dan Giat Cipta Kondisi KRYD dalam rangka Antisipasi Kenakalan Remaja seperti Geng Motor, C3, Pekat, Premanisme, Tauran, Balap Liar dan Gangguan Kamtibmas sehingga terciptanya keamanan dan kondusifitas di lingkungan masyarakat pada Malam Hari. Minggu (16/2/2025).

Pada pelaksanaan Patroli Prekat tersebut Anggota Polsek Tirtajaya menghampiri Para Remaja yang sedang Nongkrong di Warung Pinggir Jalan Pisangsambo yang berlokasi di dusun Pisangsambo Rt. 002/001 Desa Pisangsambo Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang guna memberikan Arahan dan Himbauan Kamtibmas, pada kesempatan tersebut Anggota Polsek Tirtajaya Bripka Rega Nugraha Iryana meminta kepada Remaja tersebut agar selalu menjaga kondusifitas dan Keamanan di lingkungan masyarakat. Kegiatan ini merupakan bentuk pelaksanaan tugas Kepolisian demi meningkatkan Pelayanan dan memberikan Rasa Aman dan Nyaman pada Malam Hari kepada masyarakat.



Selain memberikan Arahan dan Himbauan kepada Remaja yang sedang Nongkrong, Anggota Polsek Tirtajaya juga memeriksa barang bawannya untuk memastikan Remaja tersebut tidak membawa barang senjata tajam atau barang lainnya untuk berbuat ulah yang mengganggu Keamanan, Kenyamanan, dan Kondusifitas di lingkungan masyarakat.

Selama pemeriksaan barang bawaan dari Remaja tersebut, Anggota Polsek Tirtajaya tidak menemukan barang Sajam atau senjata lainnya maupun alat pembantu aksi kejahatan.

Setelah melakukan pemeriksaan terhadap para remaja tersebut, Anggota Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar meminta kepada remaja tersebut untuk segera kembali kerumah masing-masing untuk segera beristirahat agar bisa melanjutkan aktivitas di esok hari dengan tenaga yang prima karena sudah beristirahat.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Tirtajaya Iptu Ari Lesmono, S.H. menjelaskan bahwa kegiatan tersebut adalah bentuk tugas Kepolisian untuk menciptakan keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat melalui kegiatan Patroli Prekat ataupun kegiatan sejenisnya.

Dikatakan juga bahwa saat ini Kami Polres Karawang Polda Jabar beserta Polsek Jajaran terus berupaya menciptakan keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat dan mengantisipasi terjadinya GU Kamtibmas yang disebabkan oleh Kenakalan Remaja seperti Tawuran maupun Geng Motor dan lainnya. Pamungkas

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.